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Протокол

правления общества ПГК <<Гараж-2000)
Р.Ф., Р.Т., г. Набережные Челны пр, Казанский224, офис правления

laTa проведения собрания 05 декабря 201Вг
Вреь,rя проведения собрания 1З часов 00 минут

ПРИСУТСТВОВАЛИ ЧЛЕНЫ ПРАВЛЕНИЯ:
i. Тухватуллин Харис Гимоллович.
2. Бирюков Александр Владимирович
3. ['усев Сергей Сергеевич
4. Гареев Фоат l-абдулахатович
ОТСУТСТВОВАЛИ:
1 .Сулейманов Зирфукар Вагидович
2. Кравец Светлана I{иколаевна
ПРИСУТСТВОВАЛИ УПЛНОМОЧЕН НЫЕ :

1. Петр !митриевич Трифонов
Кворум для ведения заседания имеется.

ПоI]ЕС'гкА СоБРАItИlI:

1.Избраниепредседа"tелясобрания БирIоковАлександрВладимирович
1-o;locOl}arlO:

r<ЗАi, принятие решения - ,l членов правления,
r<ПРОТИВ>) при}Iятия решения - 0 членов правления.
кВоздер;калось> 0 членов правления.
Приня,го рсшеI{ие:
Избрать предсеJlа,геля собрания Бирюков Александр Владимирович
2.Избранlле секретаря собрания Сатдарсlва Эльмира Нависtэвна
голосовало:
<ЗА> принятие решения - 4 членов правлеI{ия.

кПРОТИВ>) принятия решения - 0 членов правления.
кВоздерrкалось> 0 членов правления.
Принято решение:
Избрать 9екретаря собрания Сатдарову Эльмиру Нависовну
3.Yc,r,aB.
По вопросу l]ыступили Бирюков Д.В., П.Д.-Грифонов. Поступило предложение согласовать

окончатеrlьный вариант Ус,гава"
Члены правления согласовzt'rи.
голосовzurо:
кЗА> принятие решения - 4 членов правления.
кПРОТИt]>) принятия решения - 0 членов правления"
<Воз;lержаrtосьл 0 членов правления.
4. Выписка из госреестра,
Пост,упило лредлоя(ение от Х.Г. Тухвату,ltлина, поручить изучить вопрос по выписке из госреестра С.С.
Гусеву. А.В. Бирюкову.
Голосова1-1о:

кЗАll принятие решения - 4членов правления"
кПРО'IИВ>) пl]инятия решения - 0 членоI] rIравления.
кВоздеря<алось>l 0 членов правлеFIия"

5.Светlrльltики для улиц.
IIоступило предложение закупить l 5 шт. светодиодных ламп и вызвать вышку для их установки.
Приня,го реlllение: о,г.jIожить заN,{еLlу светодиодных ламп на 20l9 год. До конца 2018 года устанОвИТЬ

",tаплпы lВЛ.
голосовало:
<<ЗА> гlринятие решения - 3членов правления.
кIIРС]'ГИВ>) при}Iятия решеrlия - 0 членов правления.
<Воздержалось> l членов правления.



Сайт ПГК.
По вопросу выступиJI Тухватуллин Х.Г. Предложение назначить ответственных по организации
контролю за работой сайта С.С, Гусева, А.В. Бирюкова. Запустить работу сайта к 12.12.2018 г,
кЗА> принятие решениJI -

кПРОТИВ> принятия решениJI -
кВоздержалось>
7) Сул. Маркелово Аникин.
По поводу иска в сул Маркелова и Аникина, Правление обязало юриста ПГК <Гараж-2000> В.Е.
Сироткина взять это дело под контроль.
голосовало:
<ЗА> при1-1ятие решения *

кПРОТИВ>) принятия решения -

кВозлержалось>

<ЗА> принятие решения -

кПРОТИВ>) принятия реlхения -

<Воздерrка.lIось>

<ЗАi> принятие решения -

кПРОТИВ>) IlриtIятия решения -

кВоздерlItzuiось)) -

4членов правления.
0 членов правления.
0 членов правления.

4 членов правления.
0 членов правления.
0 членов правления,

4 членов правления.
0 членов правления.
0 членов правления.

4 членов правления,
0 членов правления.
0 членов правления.

4 членов правления.
0 членов правления.
0 членов правления.

4 членов правления.
0 членов правления.
0 членов правления

8.Компеllсация за сулы (решеllие общего собрания)
Выступил ПредсеJtатеJIь правления tIГК <Гарак-2000) С.С. Гусев с предложением о том, как
компенсирова,I,ь расходы судов, во испоJItIения решения общего собрания.
Принято решение: поручить главному бухгалтеру рассмотреть возможность списания расходов на
судебные издержки по определенной статье бюдrкета.
голосовапо:

9.Бlоджет.
По вопросам бюджета выступил С.С. Гусев
Предлоя<ение по данному вопросу: необходимо подготовить и утвердить бюджет (смета доходов) на
2019 год.
I1ригtя,го решение: дать задание бухгалтеру подготовить документы по расходам за 2018 год,
vllраtsляtоlltей сос,t,ави,t,ь список предстояцlих pacxol\oB на 2019 год, смету доходов на 2019 год.
Вынести Ilредложение на общее собрание угIоJIномоченных,
Голосг_lвало:
<ЗА> принятие решения -
(ПРОТИВ) принятия решения -

кВоздержалось) -

10.Отчет аудита.
По вопросам аудита выступил С.С. Гусев. с предложением обсудить итоги аудита по ок.ванию
консультационных услц по договору от 25,10.2018 г, Ns65/HK*l8K. на внеочередном общем собрании
уполномоченнных.
Принято решение: дать объявление о предстоящем внеочередном собрании уполномоченных l0,12.2018
Обсудить Устав ПГК на собрании уполномоченных ,которое состоится 20, 12.20 1 8 г,
голосовало:
кЗА> принятие решения -
(ПРОТИВ)) принятия решения -

<Воздержалось) -

l 1. Штатное расписание.
По вопрсlсу о IIринятии нового штатl{ого расгIисания, которое буле,гдействовать с 01 февра,rя 2019 г.

выступил Гусев С.С.
Принято решсние: о повыше}lии окJIада работникам с 0l февраля2019 года, премиzL,Iьная часть не более
20О/а O'r l]КЛаДа, ДаТЬ ЗаДаНИе УПРаВЛЯIОlllеМУ ПРИВеСТИ В СОО'ГВеТСТВИИ С ПРИНЯТЫМ РеШеНИеМ ШТаТНОе

расписание.
голсlсовапо:
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Председатель собрания

Секретарь собрания gи


